

La UCLM, pionera en la lucha antidopaje con la creación del Observatorio Universitario del Dopaje Deportivo

Directorio Ernesto Martínez Ataz Agencia Estatal Antidopaje Medio ambiente Ingeniería

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet enviar
 me near tuenti

NOTICIAS RELACIONADAS

El ciclo de arqueología de la Fundación Botín concluye con una charla sobre etnoarqueológica (hoy a las 07:35)

Griñán preside este martes la toma de posesión de Pedro Molina como rector de la Universidad de Almería (hoy a las 06:12)

'También la lluvia' triunfa en los premios del Círculo de Escritores Cinematográficos (hoy a las 00:02)

'También la lluvia', de Bollaín, triunfadora de los premios del Círculo de Escritores Cinematográficos con seis Medallas (31/01/2011)

La Junta andaluza autoriza la integración de Cajasol en el SIP de Grupo Banca Cívica (31/01/2011)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE CASTILLA-LA MANCHA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado



Foto: EP

Para analizar las causas sociológicas del dopaje, orientar su prevención, y proponer soluciones

TOLEDO, 31 Ene. (EUROPA PRESS) -

Desde este lunes, la Facultad de Ciencias del Deporte de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) de Toledo es el primer centro universitario en acoger un 'Observatorio Universitario de Prevención y Diagnóstico del Dopaje Deportivo', en colaboración con la Agencia Estatal Antidopaje (AEA).

Así ha quedado establecido con la firma del convenio de colaboración entre la UCLM, la AEA y el Gobierno regional, que ha contado con la presencia del rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, el director de la AEA, Francisco Javier Martín del Burgo, y la consejera de Educación Ciencia y Cultura, María Ángeles García Moreno.

De esta forma, la AEA pretende impulsar la investigación científica en el ámbito universitario con la realización de trabajos conjuntos y actuaciones coordinadas entre los centros universitarios, la propia Agencia y las distintas administraciones regionales.

OBJETIVOS

Javier Martín del Burgo, ha indicado que bajo la coordinación de un técnico doctorado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, Alberto Dorado, el Observatorio va a analizar las causas sociológicas del dopaje, orientar su prevención, concienciar en su contra y proponer nuevas medidas para combatirlo.

Unos objetivos que se enmarcan dentro del conjunto de actuaciones en materia de prevención contra el dopaje, protección de la salud del deportista y formación, contemplado en el acuerdo de colaboración suscrito por la Agencia Estatal Antidopaje y la Conferencia Española de Institutos y Facultades de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte en abril de 2010.

Del Burgo, ha señalado que los resultados de la investigación serán adaptados a los temarios de Bachillerato para que mediante la información sobre los efectos, las sanciones, y los métodos de dopaje, se evite su utilización.

"LIMPIEZA EN TODOS LOS ÁMBITOS"

Tanto la consejera de Educación y Ciencia, como el rector de la UCLM han mostrado su rechazo hacia el dopaje, indicando que con su firma colaboran por la "limpieza en todos los ámbitos".

María Ángeles García ha querido resaltar el trabajo del Gobierno regional por el "juego limpio en el deporte y en la vida", y ha manifestado su compromiso en favor de la salud de los deportistas.

Por su parte, Ernesto Martínez Ataz se ha unido a las declaraciones de la consejera añadiendo que "el dopaje nos preocupa a todos, tanto por el daño a la salud del deportista como por el fraude en las especialidades deportivas", y mostrando su orgullo ante el hecho de que la UCLM sea la "avanzadilla" de este proyecto.

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



CHARLIE SHEEN, ODIADO Y AMADO POR SUS EX MUJERES

DEPORTES



FERNANDO TORRES, 'MUY FELIZ' TRAS FICHAR POR EL CHELSEA

Más Leídas Más Noticias

1. Días tristes para Toni Cantó y Eva Cobo tras la muerte de su hija
2. Asociación de Internautas a EEUU: "Gracias por devolvernos la censura de Franco"
3. Robert Pattinson: "Kristen Stewart es una vampiresa natural"
4. El blanco puro triunfa en los premios SAG 2011
5. Más de 250.000 personas abarrotan la plaza Tahrir de El Cairo
6. Cristiano Ronaldo se encara con la prensa
7. Demi Lovato, "feliz" tras salir de rehabilitación
8. Charlie Sheen, odiado y amado por sus ex mujeres
9. Natalie Portman, Mila Kunis y January Jones, entre las más guapas de los SAG

Búscanos en Facebook

facebook

europa press Europa Press Me gusta

A 2,287 personas les gusta Europa Press.

